

Finanzplatz Frankfurt

Auch wenn in Frankfurt schon immer Bankhäuser wie Metzler, Bethmann und Rothschild ihren Firmensitz hatten, wurde die Stadt erst ab 1948 mit der Gründung der Bank Deutscher Länder und der KfW in Westdeutschland zu einer Bankenmetropole.

Die EZB hat Ihren Sitz seit 1998 ebenfalls in der Stadt und natürlich gehört auch die Frankfurter Börse in diese Finanzlandschaft.

Hören Sie spannende Geschichten über Geld, Gold, D-Mark und Euro. Wir besuchen bei dieser Führung u. a. die Wiege der Deutschen Mark und das Foyer des Commerzbank Towers, sofern zugänglich.

Dauer: 1,5 Stunden

Treffpunkt: Euro-Skulptur, Willy-Brandt-Platz

